

令和2年8月6日

各中学校生徒の皆さんへ
保護者の皆様へ

気仙沼・本吉地区中学校体育連盟
本吉地区中学校長会

令和2年度気仙沼・本吉地区中体連新人大会について（お知らせ）

各中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様には、日頃より本連盟および地区中学校教育に対し、ご理解とご協力をいただき深く感謝いたします。

間もなく1学期の終わりを迎え、まとめと夏季休業の準備に忙しい日々を過ごしていることと思いますが、引き続き、「新しい生活様式」の徹底により、社会全体の感染予防意識を高める必要があると感じています。

そのような中ではありますが、地区中体連では、過日、評議員・理事・（各競技）専門委員長合同会議を開催し協議した結果、感染が拡大傾向にあるものの、国が示した「（学校における）新しい生活様式」が定着しつつあることや、「各競技団体等（各協会等）、中体連等が示した感染防止対策（ガイドライン）等」の対策を講じた上で実施が可能であると判断し、柔道を除く「地区中体連新人大会」を、当初の予定通り9月26日（土）、27日（日）の2日間で開催する方向で進めることといたします。（野球も2日間で実施いたします。）

最終的には、各競技ごとの感染防止対策を踏まえた実施計画（実施要項）等を、生徒の皆さんおよび保護者の皆様に9月中旬をめぐりお示しし、同意した場合に参加できることとなりますので、ご了承ください。感染防止対策等に不安があり同意できない場合は、参加しなくても構いません。

なお、できる限り感染防止対策を講じますが、万が一学校関係者に、新型コロナウイルス感染陽性者等が判明した場合の大まかな対応は、下記の通りといたします。

また、柔道については、競技の特性上接触が避けられないこと、大会が実施可能な人数に満たないことにより開催しないこととします。

今後も、広域にわたる感染を防止するため、更なるご協力を重ねてお願いいたします。

記

- 1 大会前2週間以内に、地区内中学校関係者に感染陽性者が発生した場合の対応について
 - （1）生徒、教職員およびその同居家族に、感染陽性者が出た場合は、該当校すべての生徒、保護者、教職員等の出場を停止とします。
 - （2）生徒、教職員およびその同居家族が濃厚接触者となり陽性が判明した場合は、該当校すべての生徒、保護者、教職員等の出場を停止とします。
 - （3）生徒、教職員およびその同居家族が濃厚接触者となり陰性が判明した場合は、該当校と協議します。
 - （4）合同チームのどちらかの学校が、上記（1）～（3）に該当する場合は、別に協議します。
 - （5）各市町で、別に指示等が出た場合は協議します。
- 2 その他
 - ・ お子さまやご家族が不安を感じている場合は、遠慮なく各中学校へご相談ください。
 - ・ 3年生が感染した場合も、上記の対応となりますのでご了承ください。
 - ・ 宮城県中体連新人大会（県新人大会）の実施については、県中体連が可否の判断をしているところです。結果については、後日各中学校を通じてお知らせいたします。